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Juventud y responsabilidad

Piden el cierre de un Casino 
 situado frente a un instituto Pág. 5

El Jove Español se 
queda en San Vicente            

Un amago de espantada que finaliza en un acuerdo con muchas lecturas

u San Vicente celebró el Día Internacional de la Juventud el pasado 12 de 
agosto. El acto central fue un festival que se saldó con éxito y donde los 
jóvenes mostraron su lado más responsable, demostrando que pueden di-
vertirse y cumplir a la vez las medidas de seguridad necesarias.      Pág. 11

u Campaña para recoger firmas y malestar por parte de la 
comunidad educativa del IES Gaia, ubicado junto al nuevo 
casino que inauguró sus puertas el pasado 31 de julio.

uEl intento de espantada del 
Jove Español ha sido el tema 
de la semana en nuestro mu-
nicipio. Finalmente el club 
emitió un comunicado recu-
lando pese a numerosas filtra-
ciones que daban por hecha 

su marcha a Benidorm. 
Un asunto que esconde ma-
lestar por el uso horario de las 
instalaciones municipales y 
que acaba con un acuerdo que 
deja abiertas muchas posibles 
lecturas.                   Pág. 2 y 3

Local

uEl papel de Cáritas durante la crisis sanitaria   
La pandemía ha dejado un lado positivo reflejado en la soli-
daridad de entidades benéficas que han multiplicado esfuer-
zos para ayudar a los más necesitados                          Pág. 7
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u Todo comenzó con la no-
ticia de que Benidorm esta-
ba planeando un proyecto 
ambicioso, basado en recu-
perar el fútbol de tercera lle-
gando a un acuerdo con un 
club que actualmente milita 
en la categoría. Ese club no 
era ni más ni menos que el 
Jove Español.

Lejos de acallar los rumo-
res, el paso de los días los 
disparó, hasta que en la tar-
de del martes la situación se 
hizo insostenible, obligando 
al Jove a posicionarse al día 
siguiente con un comunica-
do que deja varias posturas.
En todo este asunto hay 
mucho mar de fondo. Por 
un lado, el descontento del 

club con el reparto de ho-
ras de entrenamiento en las 
instalaciones municipales 
y por otro lado la erosiona-
da relación con el área de 
Deportes, que ha llevado 
al presidente del Jove Es-
pañol, José María Mena, a 
abrir vías de negociación 
con otros municipios en lu-
gar de intentar lograr una 

solución consensuada y 
dialogada al asunto.

Desde los grupos de la opo-
sición, se insistió durante la 
jornada del miércoles en la 
necesidad de hacer todo lo 
posible para evitar la fuga 
de un club histórico como 
el  Jove Español. “Pedimos 
que el alcalde de San Vi-
cente, ejerza como tal en 
esta cuestión, en la que un 
histórico como el Jove de 
San Vicente, tiene que ne-
gociar con otra ciudad, en 
este caso Benidorm, por 
una mala gestión en la or-
ganización de campos en-
tre otras causas” señaló el 

portavoz Popular, Óscar 
Lillo. En la misma línea, Pa-
chi Pascual (Ciudadanos) 
insistió en que “desde el 
Ayuntamiento tomen medi-
das para evitar que se jue-
gue con un club histórico 
de nuestro pueblo y con sus 
aficionados”.

Después de que se filtraran 
detalles muy avanzados del 
acuerdo, incluido el nombre 
que tendría el club, el Jove 
Español no tuvo más reme-
dio que reunirse de urgen-
cia y recular en su postura 
(se emitió el comunicado 
que aparece íntegro en es-
tas páginas)

uA tenor de las publicaciones aparecidas 
en diferentes medios de comunicación en 
los últimos días, desde el Jove Español de 
San Vicente queremos aclarar lo siguiente:
1.- Debido a la gran cantidad de 
equipos de fútbol de la localidad 
que realizan su actividad en la 
Ciudad Deportiva, el primer 
equipo del Jove Español de 
San Vicente (Tercera Di-
visión) no dispone de las 
horas necesarias de ins-
talaciones deportivas en 
San Vicente para desa-
rrollar con normalidad 
su actividad.
2.- El objetivo del Jove 
Español de San Vicen-
te es seguir creciendo 
como club y para ello se 
han firmado diferentes 
convenios de filialidad, tan-
to con el C.D. Iraklis como 
con el Calvari Benidorm.
3.-Dentro de un convenio de pa-
trocinio, desde la localidad de la Marina 
Baixa se solicitó que la denominación del 
club fuera F.C. Jove Español San Vicente-
Benidorm. Esta situación es muy habitual 
en disciplinas deportivas como el balon-
cesto o balonmano, en dónde los clubes 
agregan el nombre del patrocinador. El 
Jove renunciará a cualquier patrocinio por 
este respecto y mantendrá su denomina-
ción habitual Jove Español de San Vicente.
4.- La directiva y técnicos del Jove Español 
de San Vicente, agradecen el esfuerzo rea-
lizado por los técnicos municipales de San 
Vicente por las horas asignadas al club y 
entienden perfectamente las limitaciones 
en cuanto a campos de las que disponen. 
Ante esta situación el Jove Español ha de-
cidido destinar las horas asignadas priori-
tariamente al fútbol base, ya que conside-
ramos que los niños del fútbol base tienen 
que entrenar en San Vicente y no es ne-
gociable que se tengan que desplazar para 
entrenar fuera de nuestra localidad. Esta 

situación de prioridad a la base hace que el 
primer equipo sólo disponga de un día a la 
semana de campo completo y ninguno del 
1 al 15 de septiembre.
5.- Estamos convencidos que políticamente 
a corto plazo puedan encontrar soluciones 
no tan sólo para la actual situación del pri-
mer equipo, sino también para mirar con 
optimismo el futuro del fútbol sanvicente-

ro y poder poner el nombre de San 
Vicente en el mapa futbolístico 

nacional porque nuestra apues-
ta económica es importante 

temporada tras temporada.
6.- Desde que D. José Ma-
ría Mena y su equipo se hi-
cieron cargo del club en la 
temporada 14/15, se han 
saneado los estados con-
tables, se ha recuperado 
la categoría nacional, se 
ha logrado ganar la Copa 
Federación eliminando a 
clubes que hoy juegan en 

Segunda División, el fútbol 
base ha recuperado catego-

rías, se ha cerrado un con-
venio por el que los niños de 

San Vicente se forman siguiendo 
metodologías del Levante U.D. y un 

sin fin de mejoras que hacen el club más 
grande día a día pero necesitamos que el 
municipio nos ayude a crecer en nuestro 
ambicioso proyecto deportivo.
7.- El Jove Español de San Vicente no está 
en venta ni ha vendido su plaza en Tercera 
División. Pese a los problemas existentes, 
por decisión unilateral de D. José Maria 
Mena, el Jove Español seguirá jugando 
en San Vicente del Raspeig, donde es algo 
más que un club, es la identidad de nues-
tro pueblo y debemos de coger impulso y 
soñar a medio plazo con cotas mayores en 
San Vicente para lo que necesitamos la 
inestimable ayuda de nuestro consistorio 
municipal si realmente queremos un club 
en categorías superiores respecto a su pri-
mer equipo y fútbol base. Que a nadie le 
quepa duda que nuestro interés ha sido 
una defensa acérrima de los intereses del 
club y lo seguiremos haciendo por bien de 
San Vicente del Raspeig y su equipo de fút-
bol.

Comunicado íntegro del Club

“El Jove Español de San Vi-
cente no está en venta ni ha 
vendido su plaza en Tercera 
División”, asegura el comu-
nicado del club, donde tam-
bién se evidencia que para 
seguir creciendo es necesa-
ria la “inestimable ayuda de 
nuestro consistorio munici-
pal”. Eso hace indicar que 
esta maniobra ha podido ser 
una medida de presión para 
poner contra las cuerdas al 
Ayuntamiento y reorganizar 
el reparto de las instalacio-
nes municipales.
Por tanto, este amago puede 
interpretarse en parte como 
un intento de chantaje, que 
finalmente obligó a tomar 
partido al alcalde de nuestra 
localidad, Jesús Villar, quién 
se reunió expresamente con 
el presidente del Jove Espa-
ñol, José María Mena, ha-
ciendo público en sus redes 
sociales el acercamiento de 
posturas. En este encuentro 
no estuvo presente el con-
cejal de deportes, José Luis 
Lorenzo, que se encuentra 
recuperándose de una lesión 
en el hombro y se enteró de 
todo este asunto a través de 
los medios de comunicación.
El desenlace deja varios inte-
rrogantes: ¿Se queda el Jove 

a cambio de alguna prome-
sa?  ¿qué clubes sanvicente-
ros sufrirían los daños cola-
terales de todo este asunto? 
¿se movilizará el deporte 
sanvicentero si interpreta 
este hecho como un trato de 
favor a un club en concreto 
cuando todos están sufrien-
do limitaciones de espacio? 
“El lunes, cuando se des-
ataron los rumores, llamé 
al presidente del Jove para 
mantener una reunión”, 
relata el primer edil, recal-
cando que el encuentro vino 
después del comunicado 
emitido por el club. “Le in-
tenté transmitir la impor-
tancia que el Jove Español 
tiene para San Vicente y que 
el Ayuntamiento les intenta-
ría ayudar para solucionar 
los problemas existentes”, 
explica Jesús Villar, quien 
entiende que “ellos tienen 
un proyecto en el que quie-
ren crecer e intentaremos 
que sea aquí”. Para ello, “el 
Ayuntamiento hará todo lo 
posible para buscar horas 
fuera del municipio o reali-
zar reajustes sin que ningún 
otro club se vea afectado”. 
Villar explica que “los técni-
cos ya están trabajando en 
las diversas posibilidades”. 

Una maniobra inesperada con muchas lecturas

El Jove Español se queda en San Vicente tras un amago de espantada

El Jove Español seguirá siendo de San Vicente, al menos por ahora

lSi esperábamos un verano tranquilo sin fútbol, hemos tenido todo 
lo contrario. La última semana ha sido una catarata de filtraciones y 
rumores con el Jove Español y su posible mudanza a Benidorm como 
epicentro. Finalmente, el club seguirá en San Vicente, pero veremos 
como acusa social y deportivamente este amago de espantada.

¿A cambio de qué se queda el Jove Español?

D. José Maria Mena
Presidente Jove Español

Autor

El alcalde de San Vicente, Jesús Villar, junto al presidente 
del Jove Español, José María Mena
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Emprenden una recogida de firmas para 
cerrar el nuevo casino de la Calle La Huerta

Somos Raspeig
u“El director del centro, 
Juan Manuel Dávila, explica 
que “cuando comenzaron a 
hacer la ampliación desde el 
Instituto se envió una carta 
de queja al Ayuntamiento. 
Desde el consistorio expli-
caron que el establecimiento 
cuenta con la licencia conce-

dida al anterior propietario 
y que no podían revertirla 
pese a que el pasado 15 de 
junio se aprobó la nueva 
ley del Juego”, mucho más 
restrictiva con este tipo de 
locales, especialmente si se 
ubican en entornos educati-
vos. Fuentes municipales del 
área de urbanismo, que es 

la encargada de otorgar las 
licencias de apertura, con-
firman esta realidad, asegu-
rando que “la nueva ley no 
tiene carácter retroactivo”.
El director del IES Gaia con-
sidera que “la localización 
de ese establecimiento de 
juego puede ser legal, pero 
es indecente y cualquier per-
sona que tenga hijos en edad 
escolar es consciente de que 
un establecimiento de estas 
características es un poten-
cial peligro por tratarse de 
un reclamo que incita a esta 
práctica.  Aunque los alum-
nos son menores y en teoría 
ellos tienen prohibida la en-
trada a este local, hoy cuen-
tan con un mayor acceso a 
las tablets y teléfonos móvil 

y, por lo tanto un acceso más 
directo al juego online”. 
De hecho, se ha emprendi-
do una recogida de firmas 
en ‘change.org’ pidiendo “el 
cierre del casino de la Ca-
lle La Huerta”. Se escudan 
también en que el luminoso 
molesta a los vecinos por las 
noches, hecho que si se in-
tentará solucionar desde el 
área de urbanismo del Ayun-
tamiento. Por ahora hay 
unas 400 firmas.

Aspectos legales
En la ley aprobada el pasado 
mes de junio, se estipuló que 
los locales de juego situados 
en la Comunidad Valenciana 
no tendrían publicidad, ni 
salas de fumadores y que de-

berían guardar una distancia 
de 850 metros con centros 
educativos.
Con el objetivo de prevenir 
la ludopatía y reducir la ex-
posición de los menores a 
ella, se pusieron en marcha 
estas y otras medidas ante la 
superpoblación de este tipo 
de negocios que se duplicó 
entre el período de 2013 a 
2019, pasando de 250 a 518 
en el territorio.

lEl pasado jueves 30 de julio inauguró 
en San Vicente ‘Café Galera Casino’. Una 
apertura que ha causado descontento en-
tre algunos vecinos y especialmente en la 
comunidad educativa del IES Gaia, ubica-
da justo en frente. 

El pasado 31 de julio se inauguraron las instalaciones del Casino

SINDICATO SPPLB
uDesde el área de man-
tenimiento es notable el 
malestar del personal que 
teniendo que trabajar en la 
vía pública a elevadas tem-
peraturas, no disponen de 
las prendas de verano, no 
pueden usar el comedor du-
rante el tiempo de almuer-
zo o las duchas al finalizar 
su jornada diaria. 
El pasado viernes 7 de agos-
to, previsión máxima de 32 
grados y los compañeros/
as desbrozando los cami-
nos, sin la ropa adecuada 
y teniendo que almorzar 
en la calle. Algunos traba-
jadores no disponen de bo-
tas de seguridad y otros se 
han quedado sin uniforme, 
ya que es de tan baja cali-
dad que se ha deteriorado 
el reflectante y se han roto 
las costuras de los pantalo-
nes y polos. Y a todo esto, el 
contrato de vestuario toda-
vía en proceso.... 
Es realmente triste que 
nuestros gobernantes no 
se preocupen por sus tra-

bajadores. Les volvemos a 
recordar, ya que parece que 
se les olvida, que estos em-
pleados/as están trabajando 
en la calle con temperatu-
ras muy altas y no pueden 
ni sentarse en una silla para 
poder hacer su parada de 
30 minutos y almorzar en 
una mesa y usar el frigorí-
fico para tener el agua fres-
ca. LAMENTABLE. 
Nos preguntamos por qué 
en unas dependencias mu-
nicipales se pueden utilizar 
este tipo de instalaciones y 
en el área de mantenimien-
to y servicios se nos prohí-
be. Estamos ante un claro 
ejemplo de desgobierno 
municipal, que está causan-
do un notable agravio com-
parativo entre los trabaja-
dores/as. Sería interesante 
saber si hay establecido un 
protocolo para uso de insta-
laciones municipales y dar 
traslado a los trabajadores. 
SOS los trabajadores/as no 
deben asumir la carencia 
de gestión política de este 
ayuntamiento. 

Denuncian las condiciones de los trabajadores 
en el área de mantenimiento

Denuncian las condiciones de los trabajadores en el área 
de mantenimiento

Percance en la fuente de la Plaza de España
Somos Raspeig
u La Fuente de la Plaza de 
España de San Vicente del 
Raspeig sufrió un percance 
produciéndose la rotura de 
las piedras que bordean el 
perímetro de la pileta.
El accidente se produjo al 
finalizar las comuniones 
cuando un grupo de niños 
se encontraba jugando en la 
fuente. Uno de ellos se apoyó 
en estas piedras que se des-
prendieron produciendo un 
gran ruido que alertó a los 
padres que se encontraban 
en ese momento en la plaza.
El niño estaba asustado y 
tembloroso pero afortuna-
damente resultó ileso del in-
cidente. Inmediatamente se 
requirió la presencia de la 
Policía Local y las autorida-
des que se personaron en el 
lugar y precintaron esta em-
blemática fuente. Por suer-
te todo quedó en un susto y 
no hubo que lamentar daños 
personales.La Policía Local ha precintado la Fuente de la Plaza de la Iglesia

Visita a San Vicente del Raspeig del conseller de Hacienda
Somos Raspeig
u El conseller de Hacienda 
y Modelo Económico, Vicent 
Soler; y el director del Insti-
tut Valencià de Finances, Ma-
nuel Illueca, visitaron duran-
te la última hora del lunes 3 
de agosto el Ayuntamiento 
de San Vicente.
Ambos fueron recibidos en 
el salón de plenos municipal 
por el alcalde, Jesús Villar; el 
concejal de Hacienda, Gui-
llermo García; y diferentes 
miembros de la Corporación 
Municipal. En su visita el 
conseller estampó su firma 
en el libro de honor del con-
sistorio. Imagen del conseller junto a parte de la corporación

Por ahora hay unas 
400 firmas pidiendo 
el cierre del casino

Nuevo casino ubicado en la calle La Huerta
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Somos Raspeig
uEn San Vicente, Caritas 
Interparroquial se divide 
en tres vértices (tres parro-
quias) y en este caso vamos 
a centrarnos en el trabajo 
que realizan las voluntarias 
de la Iglesia del Barrio Santa 
Isabel.  Mª Teresa Gisbert es 
la responsable, pero todas 
son una piña y luchan por 
igual con un objetivo co-
mún: mejorar la vida de las 
personas más desfavoreci-
das. “Estamos viviendo mo-
mentos muy duros porque 

se ha triplicado el número 
de familias a las que tene-
mos que atender”, comen-
tan las voluntarias, que han 
pasado de ayudar a cinco 
núcleos familiares a ocupar-
se de más de una veintena 
de casos.
El Ayuntamiento, que en 
muchos casos se ha visto 
desbordado a la hora de rea-
lizar atenciones sociales, ha 
derivado algunos a través de 
Tori, la trabajadora Social 
de Cáritas. “Por un lado ha-
cemos una labor telemática 

enfocada a la orientación la-
boral. También hay una aten-
ción telefónica y otra presen-
cial”, explica Mª Teresa. 
Ha sido una labor de impli-
cación común, que ha per-
mitido abastecer a las per-
sonas sin recursos en los 
momentos más crudos de 
la pandemia. “El sacerdote 
Daniel de la Parroquia de la 
Inmaculada se ha volcado”, 
señalan, recordando con 
orgullo como consiguieron 
un plato de comida caliente 
diario que se repartió en el 
Barrio. “Todos nos hemos 
puesto las pilas para poder 
dar ayudas de alquiler y dar 
consuelo a inmigrantes que 
no tienen acceso ni a la Ren-
ta Valenciana ni al Ingreso 
Mínimo”.
Lo que más les ha llamado la 
atención es “el tipo de gen-

te que ha necesitado ayuda, 
trabajadores que de repente 
se han quedado sin empleo 
o sin cobrar el ERTE”, com-
parando las consecuencias 
con “la época en la que esta-
lló la crisis del ladrillo”.

Ingreso Mínimo Vital
Una vez pasado el peor mo-
mento de la crisis no se re-
lajan. Siguen trabajando in-
cansablemente con la mente 
puesta en ser el salvavidas 
de mucha gente hasta que se 
empiece a cobrar el Ingreso 
Mínimo Vital. “Muchos no 
saben cuando recibirán la 
ayuda y les han pedido que 
tengan paciencia, por eso 
nuestra misión es ayudarles 
en este impás de espera”, se-
ñalan.
“Lo mejor de esta situación 
es que saca el lado más po-

sitivo de las personas”, coin-
ciden. Incluso hablan de 
una donación anónima que 
les ha ayudado a aguantar el 
tirón en los momentos más 
difíciles y realizar ayudas a 
otros niveles. Muchas veces 
no reconocemos el esfuerzo 
solidario y desinteresado de 
estas personas y entidades 
que merecen como mínimo 
un reconocimiento que de 
valor a su implicación con 
los más necesitados.

La Asociación Dajla envía alimentos de primera 
necesidad a la población saharahui
Somos Raspeig
u La Asociación Dajla sigue 
trabajando incansablemente 
por su causa pese a que se 
ha visto obligada a suspender 
el programa de Vacaciones 
en Paz para este 2020. Aún 
así, la ayuda que reciben de 
la Diputación destinada a la 
población saharahui que de-
bía pasar el verano en San 
Vicente sigue en pie, por lo 

que han decidido destinar un 
envío con diversos productos 
de primera necesidad (aceite, 
azúcar, tomate, miel, huevos, 
queso, pollo, fruta, patatas 
champú…).
Además, la población saha-
rahui recibirá otras aporta-
ciones procedentes de los 
ministerios de Cooperación, 
Asuntos Sociales, salud, de-
porte o educación, también 

con provisiones básicas (ropa, 
calzado, mantas, pañales, ma-
terial sanitario, sillas, pupi-
tres, material escolar…). Todo 
está metido en un camión a la 
espera de que las conexiones 
con el Sáhara se desbloqueen 
definitivamente, facilitando 
los transportes para poder su-
ministrar a una población tan 
necesitada en tiempos de tan-
ta dificultad.

Un envío con diversos productos de primera necesidad (aceite, azú-
car, tomate, miel, huevos, queso, pollo, fruta, patatas champú…) 

Cáritas Interparroquial multiplica su lado solidario durante la pandemia 
Las voluntarias de la Parroquia de Santa Isabel nos cuentan el trabajo realizado en esta época tan delicada

lLa crisis sanitaria que estamos viviendo está dejando momentos 
muy duros, pero también está desarrollando el lado más solidario de 
muchas personas. Es el caso de entidades benéficas como Cáritas, que 
ya venían realizando un gran trabajo pero que desde el estallido de la 
pandemia han multiplicado esfuerzos para llegar a los más necesitados.

Mª Teresa Gisbert, Inocencia Reverte, Elena Velasco y Tere Moreno

w“En la parroquia de 
Santa Isabel han re-
partido una comida 
caliente diaria du-
rante la crisis”

Somos Raspeig
u San Vicente ya es uno de 
los municipios de la Comu-
nitat Valenciana con más de 
10 casos de Coronavirus. 
Nuestro municipio parecía 
tener controlado el virus 
en pleno periodo de rebro-
tes, oscilando durante las 
últimas semanas con 1 o 2 
casos activos.
Sin embargo, según la pá-

gina oficial de la Genera-
litat, en las últimas horas 
han ascendido a diez los 
casos activos, lo que no tie-
ne por qué hacer saltar las 
alarmas, pero sí extremar 
las precauciones si no que-
remos que las cifras se dis-
paren. Valencia es el lugar 
donde hay más casos (425), 
mientras en Elche hay 67 y 
25 en Alicante.

Se elevan a diez los casos activos 
de Coronavirus en San Vicente

 Una decena de casos de Coronavirus en San Vicente del 
Raspeig (a 12 de agosto)

 La Junta de Gobierno Local aprueba la implantación 
de un sistema de cita previa online para el CIVIC

Somos Raspeig
uLa Junta de Gobierno 
Local del Ayuntamiento de 
San Vicente del Raspeig ha 
aprobado la implantación 
de un sistema de gestión 
de esperar y de cita previa 
online para el CIVIC. Para 
esta actuación el consisto-
rio ha destinado un presu-
puesto total de 15.667,30 
euros. 
Con la instalación de este 

nuevo sistema la ciudada-
nía podrá desde cualquier 
dispositivo móvil, ordena-
dor o tablet pedir su cita en 
el CIVIC. De este modo el 
Ayuntamiento busca evitar 
que las personas de San Vi-
cente esperen a las puertas 
del consistorio para solici-
tar una cita en el CIVIC; al 
mismo tiempo que se ges-
tionarán de manera eficaz 
las colas.

“Nada más entrar había un 
olor a agrio insoportable”

Los pensionistas que sufrieron la ‘okupación’ de su casa relatan lo que se 
encontraron al recuperarla más de ocho meses después

Somos Raspeig
u“No sabíamos cómo es-
taría”, cuentan los protago-
nistas, que el pasado 31 de 
julio pudieron por fin pisar 
su domicilio de nuevo. An-

tes tuvieron que llamar a 
un cerrajero, un gasto más 
que acumular a lo mucho 
que les ha costado todo 
este mal trago. “Nada más 
entrar había un olor a agrio 

insoportable. No habían 
roto nada, pero vimos un 
sofá viejo, armarios raídos, 
colchones meados, comida 
acumulada, defecaciones 
de animales…”, explican. 
Además “se llevaron la te-
levisión, sábanas y ropa de 
los armarios”, en unas pér-
didas que están siendo va-
loradas por el seguro de la 
vivienda.
Ya han avisado a los pin-
tores y también pondrán 
una puerta blindada, rezan-
do para que esta situación 
no se vuelva a repetir. “No 
imaginas lo que hemos pa-
decido, es algo que hasta 
que no te pasa no sabes lo 
que es”, concluyen.
Los ‘okupas’ abandonaron 
la vivienda tras un requeri-
miento oficial, en los días 
previos a ser desalojados. 
Ahora el caso se encuentra 
a la espera de juicio, aun-
que el martirio que ha pa-
sado esta familia ya no hay 
quien lo pueda reparar. Al 
menos, ya pueden respirar 
con alivio sabiendo que 
han recuperado lo que es 
suyo.

lHace unas semanas alertábamos de una vivienda en San Vi-
cente que había sido ‘okupada’. Tras un largo y desesperante 
infierno de ocho meses, los dos afectados, un matrimonio de pen-
sionistas, ha podido recuperar su casa.

Restos de comida acumulados tras el paso de los ‘okupas’ por 
la vivienda
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 La matrícula del Conservatorio deberá realizarse online a partir del mes de septiembre
Somos Raspeig
uEl alumnado de nuevo in-
greso al conservatorio muni-
cipal deberá realizar la ma-
trícula del curso 2020-2021 a 
través de la sede electrónica 
del Ayuntamiento en sep-
tiembre. También deberá ha-
cerse este trámite online los 
y las aspirantes a las pruebas 
de acceso a grado elemental 
de música y danza, grado 
medio de música, alumnado 
de iniciación y oyentes del 
mes de septiembre.
El periodo de matriculación 

será del 7 al 21 de septiembre 
para las personas que curso 
por primera vez enseñanzas 
en el conservatorio. El enlace 
con toda sobre este trámite se 
encuentra en la sede electró-
nica y puede consultarse en 
este enlace. 
Durante julio se han llevado 
a cabo las matriculaciones 
del alumnado que continúa 
con sus estudios. A lo largo 
del mes se han inscrito más 
de 300 alumnos que conti-
núan sus estudios en música 
o danza. La imagen corresponde a la audición de fin de curso 2018-2019 de la orquesta de viento

Daniel Mira y Marcela Sacchi, alumnos extraordinarios del IES Haygón

Somos Raspeig
u El alumno del IES Hay-
gón Daniel Mira Kouklin, 
acaba de recibir el Premio 
Extraordinario al Rendi-
miento Académico en Educa-
ción Secundaria Obligatoria 
de la Comunidad Valenciana 
en la convocatoria corres-
pondiente al curso 2018/19. 
Dado que la Conselleria no 
ha realizado acto presencial 
de entrega del diploma por 
las circunstancias derivadas 
de la pandemia, el premio ha 
sido entregado por el Direc-
tor del IES Haygón en las ins-
talaciones de dicho centro. 
De esta manera se premia su 
excelente paso por la etapa 
de Secundaria. Además, ac-
tualmente ha terminado 1º 
de Bachillerato con una nota 
de 10 en todas las materias, y 
encara el inicio del próximo 
curso con la ilusión de man-

tener el mismo nivel y poder 
optar también al Premio Ex-
traordinario de Bachillerato.
Por su parte, la alumna del 
IES Haygón Marcela Sacchi, 
ha obtenido el Premio Ex-
traordinario de Formación 
Profesional correspondiente 
al curso 2018/19, donde cur-
só sus estudios de Técnico 
Superior en Animación de 
Actividades Físicas y Depor-

tivas (TAFAD). De acuerdo 
con la Resolución de la Con-
selleria, la alumna premiada 
recibirá un diploma acredita-
tivo y dicha distinción le será 
anotada en su expediente 
académico, y podrá optar al 
Premio Nacional.
El IES Haygón se enorgulle-
ce de tener alumnos/as que, 
año tras año, alcanzan este 
nivel de excelencia.

lDos alumnos/as del IES Haygón han obtenidos sendos Premios Ex-
traordinarios al Rendimiento Académico en Educación Secundaria y 
en Formación Profesional respectivamente.

Daniel Mira Kouklin, acaba de recibir el Premio Extraordinario al 
Rendimiento Académico en Educación Secundaria

Marcela Sacchi, ha obtenido el Premio Extraordinario de Forma-
ción Profesional

Somos Raspeig
u “Así no”. “Si tú ensucias, 
lo pagamos todos”. “No hay 
justificación para esta falta 
de civismo”. El grupo mu-
nicipal de Ciudadanos (Cs) 
ha denunciado que el equi-
po de Gobierno ha iniciado 
una campaña para culpar 
a los vecinos de los proble-
mas de suciedad que afec-
tan a San Vicente del Ras-
peig, utilizando este tipo 
de frases junto a fotogra-
fías llamativas de enseres 
abandonados para desviar 
la atención sobre la falta de 
limpieza que perciben los 
vecinos y eludir así la res-
ponsabilidad municipal.
El portavoz de Ciudadanos, 
Pachi Pascual, ha afirmado 
que “no es de recibo que 
algunos concejales y el pro-
pio Ayuntamiento a través 
de sus canales oficiales se 
dediquen a culpabilizar a 
los vecinos cuando al equi-
po de Gobierno le ha cadu-
cado el actual contrato de 
limpieza y recogida de re-
siduos, que ha sido incapaz 
de aprobar a tiempo, y San 
Vicente es una ciudad cada 
vez más sucia y con un peor 
mantenimiento”.
Pachi Pascual ha expli-
cado que “le pedimos al 
equipo de Gobierno que 
centre todos sus esfuerzos 
en mejorar la limpieza del 
municipio, en que los con-
tenedores se laven adecua-
damente y se puedan abrir 

sin problemas, se baldeen 
las calles y, sobre todo, en 
aprobar el nuevo contrato 
que ahora está caducado, 
lo que ha supuesto aplazar 
un año la sustitución de los 
actuales contenedores o la 
renovación de la maquina-
ria”.
El portavoz de Cs ha ma-
tizado que “no estamos en 
contra de que el Ayunta-
miento realice campañas 
de sensibilización para que 
los vecinos colaboren en 
mantener limpias las calles 
de San Vicente, pero lo que 
el equipo de Gobierno está 
haciendo no es eso, sino 
que está abroncando a los 
ciudadanos y trasladando 
la idea de que son ellos los 
responsables de la sucie-
dad, utilizando casos extre-
mos de enseres abandona-
dos que nada tienen que ver 
con los problemas que día a 
día vienen denunciando los 
vecinos”.

Tres contratos caducados
El grupo municipal de 
Ciudadanos ha recordado 
que al equipo de Gobierno 
local, formado por PSOE 
y EU, le han caducado los 
tres contratos de limpieza 
de San Vicente, en concreto 
el de limpieza viaria y reco-
gida de residuos, el de man-
tenimiento de zonas verdes 
y arbolado, y el de limpieza 
de las instalaciones depor-
tivas.

Ciudadanos denuncia la campaña del equipo de 
Gobierno para culpar a los vecinos de la suciedad

El portavoz de Cs reclama que “dejen de desviar la atención 
y se centren en aprobar el contrato que está caducado y en 
mejorar la limpieza y la recogida de basura”

Somos Raspeig
uCompromís informa 
que Sant Vicent recibirá 
49.753,63 euros por parte 
de la Conselleria d’Igualtat 
i Polítiques Inclusives, ges-
tionada por Mònica Oltra de 
Compromís, para facilitar 
una solución habitacional 
inmediata a personas vícti-
mas de violencia machista, 

personas que hayan sufrido 
un desahucio de su vivienda 
habitual, personas sin hogar 
y otras personas especial-
mente vulnerables afectadas 
directa o indirectamente por 
la COVID-19.
“La Conselleria d’Igualtat i 
Polítiques Inclusives entien-
de que las administraciones 
locales son las que mejor 

conocen las necesidades de 
sus vecinos y vecinas. Por 
eso, incentiva a las áreas de 
Sevicios Sociales para parti-
cipar en los programas que 
tengan como finalidad me-
jorar la vida de las personas 
que viven en Sant Vicent del 
Raspeig”, afirman desde la 
formación política.
Ramon Leyda, Portavoz de 
Compromís en el Ayunta-
miento de Sant Vicent, seña-
la que “las áreas de Servicios 
Sociales constituyen el mejor 
sistema para detectar, diag-
nosticar y valorar la atención 
de las necesidades habita-
cionales de las personas que 
peor lo están pasando y así, 
poder presentarles una solu-
ción eficaz y eficiente”.
Finalmente, Leyda asevera 
que “la cooperación entre 
las administraciones local y 
autonómica es fundamental 
si queremos facilitar el día a 
día de las personas. Siempre 
hemos apostado por esta vía 
y seguiremos haciéndolo.

Sant Vicent recibe 49.753,63 euros en materia de vivienda 
para paliar situaciones de especial vulnerabilidad

Sant Vicent recibirá 49.753,63 euros por parte de la Conselleria 
d’Igualtat i Polítiques Inclusive

El Partido Popular lamenta que la renovación de las 
butacas del auditorio tengan que esperar hasta 2022

Somos Raspeig
uLos Populares, eviden-
cian la realidad con respec-
to a las mejoras a realizar 
en el Centro Social, planifi-
cadas para 2022,  según la 
redacción de propio Ayun-
tamiento en su solicitud a la 
subvención convocada por 
la Diputación Provincial de 
Alicante, que gobierna el 
Partido Popular.
“Nuestra labor es informar 
a nuestros vecinos de la 
realidad en cuanto a estas 

mejoras, frente al anuncio a 
bombo y platillo del Equipo 
de Gobierno dando “luz ver-
de” al nuevo equipamiento 
del butacas, luz y sonido en 
el Auditorio y la mejora en 
la accesibilidad o la acústica 
en la sala de usos múltiples 
del Centro Social, junto a 
otras mejoras en edificios 
municipales” comenta el 
portavoz Popular, Óscar Li-
llo “que nadie se lleve a en-
gaño si dentro de dos años 
se sienta aún sobre unas 

butacas sin tapizado. El Au-
ditorio ya sufrió obras con 
retraso y los consiguientes 
perjuicios para sus usuarios.  
Han sido numerosas las oca-
siones en las que se ha dicho 
que se iban a reparar las bu-
tacas, no es lógico que ten-
gamos que prolongar aún 
más un auditorio en estas 
condiciones. Las asociacio-
nes y el público no merecen 
esta demora”.
Estas mejoras se realizarán 
fruto de la aprobación por 
parte del Pleno municipal, 
para solicitar una la subven-
ción del Plan Planifica con-
vocado por la Diputación 
Provincial de Alicante, que 
gobierna el Partido Popular, 
y que supone una planifi-
cación de inversiones e in-
fraestructuras en la provin-
cia por valor de 71 millones 
de euros, ampliables a 90 
millones. De los cuales, San 
Vicente podrá disponer de 
algo más de 990.000  euros, 
en subvenciones para obras 
e infraestructuras valoradas 
en 2,2 millones de euros por 
el Ayuntamiento,  y de las 
que la Diputación se hará 
cargo por tanto, de un 45%.

El PP lamenta el retraso en la renovación de las butacas
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Somos Raspeig
u¿Cómo valoras el primer 
año de gestión en el área de 
juventud? Ha sido un año de 
afrontar retos y de marcar 
nuevos objetivos para la con-
cejalía. Podemos destacar el 
movimiento juvenil que se 
ha promovido en el centro 
ISAJOVE (Santa Isabel) a tra-
vés de programas de ocio par-
ticipativo (Santa Isabel Suena 
y Joves en Acció) donde, por 
un lado, los propios jóvenes 
han sido autores en la pro-
moción y mejora de su barrio 
y, por otro, hemos conocido 
sus intereses para adaptar la 
oferta de ISAJOVE a lo que 

quieren.
También hemos estado refor-
zando la información y cam-
pañas de concienciación a 
través de redes sociales, que 
es el canal por el que más jó-
venes se mueven y estamos 
obteniendo también más par-
ticipación y relación directa 
con ellos a través de esta vía.
Se han apoyado iniciativas de 
jóvenes como las jornadas de 
intercambio de ropa “Un Ar-
mari per sempre” o la activi-
dad del grupo Maker de San 
Vicente y se han continuado 
reforzando actividades más 
consolidadas como las Jor-
nadas de Orientación Acadé-
mica y Laboral o la Jornada 
Solidaria de Navidad.
Asimismo, destacaría nuestra 
colaboración conjunta con 
otras áreas del Ayuntamiento 
en programas por la Igual-
dad y Medio Ambiente como 
nuestra participación en el 
día de la movilidad, en el día 
de la diversidad, en el día 
internacional por la elimina-
ción de la violencia contra la 
mujer, así como la exposición 
del IVAJ “No em toques el 
Whatsapp” albergada en Los 
Molinos, la cual complemen-
tamos con una obra teatral y 

la exposición de la Platafor-
ma por la Igualdad de San 
Vicente.
Cuando llegó el COVID-19, 
tuvimos que replantear el for-
mato de gran parte de las ac-
tividades programadas, pero 
que, afortunadamente, conta-
ron con mucha participación 
y seguimiento.

¿Cuál es el balance del traba-
jo realizado durante la crisis 
sanitaria, donde sacasteis 
adelante una agenda online 
enfocada a los jóvenes? La 
crisis sanitaria supuso el cie-
rre de los centros, la cance-
lación de las excursiones al 
Paintball o al salón del man-
ga y replantear toda la pro-
gramación. Durante el confi-
namiento, muchas personas 
comenzaron a interesarse 
por hacer talleres colabora-
tivos a través de Facebook, 
con lo que salió un proyecto 
solidario de trabajo conjunto 
entre administración y jóve-
nes. Esta respuesta obtenida, 
a la cual me gustaría agrade-
cer especialmente, muestra 
el gran tejido juvenil que te-
nemos en San Vicente, diná-
mico y con grandes iniciati-
vas a las que la concejalía de 

juventud siempre brindará su 
apoyo.
Parte de las ideas que tenía-
mos como poner en marcha 
el concurso de relatos, la 
competición de FIFA20 o el 
festival de primavera, se hi-
cieron de forma telemática 
y podemos decir que la res-
puesta y participación fueron 
inmejorables.
En esta época, planteamos 
aumentar la oferta formativa 
on-line por los efectos de la 
crisis en el empleo, especial-
mente en jóvenes, con la que 
contamos también con gran 
demanda. Además, la progra-
mación de ocio de verano se 
ha hecho de forma telemática.

¿Hasta qué punto os está 
afectando la situación sanita-
ria en vuestra programación? 
Hemos tenido que adaptarnos 
a las nuevas circunstancias, 
ya sea cambiando el formato 
a on-line o extremando las 
medidas de seguridad para 
evitar contagios. Gracias al 
equipo de personas que tengo 
en la concejalía, todo este tra-
bajo de adaptación y nuevas 
ideas durante la pandemia ha 
salido adelante satisfactoria-
mente.

¿Qué tal ha ido esta iniciativa 

experimental de conmemorar 
el día Internacional? ¿Cree 
que se mantendrá a lo largo 
de los años? En este proyecto 
la colaboración de los jóvenes 
ha sido crucial, porque la idea 
no es ofrecer una actividad 
únicamente de forma unidi-
reccional. La respuesta ha 
sido muy buena y esta es la 
única manera para que las co-
sas se puedan mantener en el 
tiempo. Tras esta experiencia, 
veremos cómo plantearla el 
año que viene, deseando que 
no existan limitaciones por la 
crisis sanitaria.

¿Qué opciones tienen los jó-
venes de nuestro municipio 
de cara a este verano? Ocio, 
formación, etc.… Ahora en 

agosto pueden reenganchar-
se a Body Paint, Authentic 
Jazz, Customiza tu ropa, Des-
cubre tus talentos, customiza 
tu ropa, haz tu propia mochi-
la, taller de magia, educa a tu 
perro o breaking. En el mes 
de septiembre lanzaremos 
novedades.

También reabre Isajove… El 
día 19 de agosto reabrimos 
‘Isajove’. Es importante para 
que los jóvenes de Santa Isa-
bel tengan de nuevo un pun-
to de información donde se 
pueda dinamizar el ocio. Poco 
a poco seguiremos captando 
gente gracias al programa de 
actividades que venimos rea-
lizando y que se retomarán 
este mes.

¿En qué novedades estáis 
trabajando de cara a la parte 
final de año? Estamos tra-
bajando en un proyecto de 
participación juvenil y en 
nuevas actividades de ocio 
alternativo que lanzaremos 
próximamente. Ahora mismo 
es posible apuntarse al curso 
de Monitor de Ocio y Tiempo 
Libre.

¿Cómo piensa que se puede 
dinamizar la participación ju-
venil en San Vicente? Entre 

otras cosas, llevar a cabo pro-
gramas y actividades contan-
do con lo que quieren y ne-
cesitan los jóvenes. Tenemos 
un diálogo abierto a todos 
los que quieran escribirnos 
o visitarnos y proponer. De 
hecho, tenemos un panel de 
propuestas en Los Molinos 
y un cofre de propuestas en 
ISAJOVE.
También considero que pro-
mocionar y apoyar el asocia-
cionismo juvenil, aunque sea 
a asociaciones no formales de 
jóvenes, es una buena vía. Sin 
embargo, es complicado con-
formarse como asociación ju-
venil, debido a las condiciones 
administrativas que se exigen 
desde la Generalitat, unido a 
los requisitos de edad.

Entrevista a Lucía Rubio (concejal de Juventud en el Ayuntamiento de San Vicente)

 “Hay que promocionar y apoyar el asociacionismo juvenil”
lLa juventud está en el punto de mira por su papel en los rebro-
tes, pero en San Vicente demostraron que el ocio no está reñido 
con la responsabilidad. La celebración del Día Internacional de 
la Juventud fue un éxito y la concejal del área, Lucía Rubio, nos 
cuenta los detalles y repasa cómo están afrontando la actual situa-
ción marcada por la crisis sanitaria:

 Lucía Rubio durante la celebración del Día Mundial de la Juventud

w “Estamos trabajando en un proyecto de 
participación juvenil y en nuevas activi-
dades de ocio alternativo que lanzaremos 
próximamente”

“El día 19 de agosto 
reabrimos ‘Isajove, 
que es importante 
para que los jóve-
nes de Santa Isabel 
tengan de nuevo un 
punto de informa-
ción donde se pueda 
dinamizar el ocio”

Artistas sanvicenteros protagonizan 
el Día Internacional de la Juventud

Somos Raspeig
uEl alcalde, Jesús Villar; la 
concejal de Juventud, Lucía 
Rubio; el concejal de Man-
tenimiento y Servicios Urba-
nos, Pilar Alcolea; el concejal 
de Infraestructuras, Jesús 
Arenas; y el concejal de Ha-
cienda, Guillermo García, 
estuvieron presentes durante 
toda la cita.
Alrededor de las 20.15 horas 
dio comienzo el evento con 
la presentación de la conce-
jal de Juventud, Lucía Rubio, 
quien destacó que “visibilizar 
y promover la acción y par-
ticipación de la juventud son 
los objetivos por los que tra-
bajamos durante todo el año. 
Sabemos que todos y todas 
tenéis un papel fundamental 
en esta sociedad a la que tan-

tas cosas podéis dar”.  
Además, la edil, agradeció a 
todas las personas su partici-
pación tanto en el concurso 
de lettering, como en el video 
y las actuaciones. “Entre to-
dos hemos organizado esta 
cita que esperamos que se 
convierta en una tradición en 
San Vicente”.
Tras la palabras de la edil 
llegó el momento de las ac-
tuaciones. La cantante Vira 
León fue la primera en subir 
al escenario. A ella le siguió 
la poeta y fotógrafa Llum Ro-
vira, acompañado a la guita-
rra por el músico, David G. 
Baraza, quien luego interpre-
tó unas canciones. Mientras 
tanto, en una de las partes 
del escenario la artista plásti-
ca Lidia Guerrero, pintó uno 

de sus cuadros. 
El evento fue presentado por 
la animadora juvenil de Los 
Molinos, Mónica Arribas, 
quien también interpretó 
un par de canciones junto a 
Davd G. Baraza para poner 
el broche final a las actuacio-
nes. 
Seguidamente, se proyectó 
un video donde diferentes 
jóvenes del municipio parti-
ciparon recitando el poema 
de Mario Benedetti ‘¿Qué les 
queda a los jóvenes?’. Finali-
zado el video, la concejal de 
Juventud, Lucía Rubio, y el 
alcalde, Jesús Villar, hicieron 
entrega del premio a la gana-
dora del concurso de Lette-
ring, Claudia Sogorb. 
El alcalde, Jesús Villar, fue el 
encargado de cerrar el acto 

con unas palabras donde 
destacó el importante papel 
que tienen en la sociedad los 
jóvenes sanvicenteros: “Este 
año, debido a la crisis de la 
covid-19 muchos de ellos y 
ellas han visto paralizadas 
sus expectativas laborales y 

educativas. Por eso les ani-
mo a no renunciar a sus as-
piraciones ni a sus sueños. 
Es importante que sigan tra-
bajando por ese futuro que, 
aunque ahora sea una incer-
tidumbre, es el que les debe 
ilusionar”.

lUn día para recordar. La concejalía de Juventud celebra el miér-
coles 12 de agosto, el día de todos los y las jóvenes con un evento 
con sello sanvicentero. Vira León, Llum Rovira, Lidia Guerrero y 
David G. Baraza protagonizaron esta cita que ha venido para que-
darse en el calendario de San Vicente. 

Los Molinos acogió un festival donde los jóvenes fueron los grandes protagonistas

San Vicente celebró el Día Internacional de la Juventud 
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Somos Raspeig
u En primer lugar anuncia-
ron el fichaje del sanvicen-
tero Adrián Planas Santos 
como defensa central. Un 
jugador versátil que también 
puede actuar como lateral y 
pivote defensivo. 
Destaca por su gran implica-
ción en el campo donde tiene 
una gran colocación y visión 
de juego. El jugador aportará 
experiencia a una plantilla 
confeccionada bajo el equi-
librio de jóvenes con vetera-
nos.
El sanvicentero Juanmi Béjar 
fue el siguiente. El delantero 
de 26 años se une a los ata-
cantes oficialmente anun-
ciados por el Iraklis como 
Carretero, Joaquín y Perejo. 
Juega de nueve puro, aunque 
también puede hacerlo en 
ambas bandas. Se trata de un 
jugador que va bien por alto, 
tiene mucha definición y su 
especialidad es elegir la me-
jor jugada en la zona de tres 
cuartos.
También se confirmó el fi-
chaje de Francisco Aliaga 
Muñoz, otro jugador con 
ADN sanvicentero conocido 
deportivamente como Aliaga. 
Tendrá ficha sub-23, ya que 
tiene 22 años y mucha pro-
yección. Es un mediocentro 
puro, muy ofensivo y también 
puede actuar como interior y 
en puestos de ataque, siendo 
por tanto la polivalencia una 
de sus grandes virtudes.

Refuerzos en todas las líneas
Nicolás Bertomeu, conocido 
como Nico, también se in-
corpora a la disciplina blan-
quiazul con el objetivo de 
sumar en este gran proyec-

to renovado que conjugará 
jugadores con veteranos en 
su mayoría de San Vicente. 
Se trata de un jugador muy 
completo, que puede actuar 
como mediocentro, lateral y 
extremo. El veterano de 38 
años, será el tercer jugador 
con más edad después de 
Pepe y Perejo, ambos de 40 
años. Bertomeu llega al club 
sanvicentero en un óptimo 
estado de forma ya que se 
dedica al crossfit, algo esen-
cial en una categoría marca-
da por el físico.
El siguiente fichaje fue Cá-
novas, que se ubica en po-
siciones de ataque y medio-
campo. Puede actuar en los 
dos extremos y también en 
el mediocentro. El jugador 
se caracteriza por su efecti-
va distribución de juego y su 
visión para filtrar el último 
pase. El jugador regresa al 
fútbol en su primera expe-
riencia senior pero tras una 
trayectoria de fútbol base 
muy curtida y competitiva. 
Desde la dirección deportiva 
del club afirman que “si el 
jugador está enchufado du-
rante la temporada será im-
portante en varias fases de la 
misma”.
Por último, el Iraklis incorpo-
ró a su tercer defensa central. 
Se trata de Gabriel Ferrándiz, 
de 33 años, conocido futbo-
lísticamente como Gabi o 
Ferrándiz. Es uno de los me-
jores centrales que ha dado 
la cantera del fútbol sanvi-
centero en su generación y se 
trata de una de las apuestas 
de la dirección deportiva para 
hacer vestuario y dotar de so-
lidez al equipo en una catego-
ría muy dura.

El Iraklis sigue realizando movimientos en el mercado
Refuerzos en todas las líneas con ADN sanvicentero

lEl Iraklis continúa con su alto nivel de planificación. En las últimas 
semanas ha incorporado varias piezas que se unen al proyecto, que 
buscará el ambicioso objetivo de luchar por el ascenso a 1ª Regional.

El Iraklis sigue configurando su plantilla, que está basada en juventud y veteranía con ADN sanvicentero

Buenas sensaciones de Alejandro 
Martínez en su vuelta al Velódromo

El pistard sanvicentero Alejandro Martínez

Somos Raspeig
uEl pistard sanvicentero 
Alejandro Martínez se ha 
quedado a las puertas del 
pódium en el regreso de la 
competición oficial. 

Nuestro deportista parti-
cipó en el IV International 
Piceno Sprint Cup-Memo-
rial Alfonso Ceci que tuvo 
lugar en Ascoli.
Alejandro participó en la 

prueba de Velocidad, don-
de fue séptimo, mientras 
en Keirin finalizó en sexta 
posición. Finalmente, en 
la prueba del Kilómetro 
fue cuarto, rozando un pó-
dium que le hubiera dado 
moral de cara a las citas 
que están por llegar en el 
Nacional de Tafalla y en el 
Europeo sub 23 de Forli fi-
jado para los días 6 a 11 de 
octubre.

El Inpro Sports firma un convenio 
de filialidad con Costa City
Somos Raspeig
uGran noticia para el In-
proSports San Vicente. 
Nuestro equipo de fútbol 
femenino ha llegado a un 
acuerdo de filialidad a tra-
vés de un convenio con 
el Club Costa City, que a 
su vez está vinculado a la 
Academia Ñíguez de los 
futbolistas Saúl y Aarón. 
Un impuso positivo para 
Alexandra Fernández 
‘Rubi’ y Noe Pamarot, que 
están haciendo un gran 
trabajo con el club, cada 
vez más asentado en el 
ámbito provincial.

Somos Raspeig
uEn la ronda de cuartos de 
final vivimos un enfrenta-
miento sanvicentero contra 
Lucía Martínez, que se había 
impuesto en el último enfren-
tamiento entre ambas. Esta 
vez, Judith se tomó la revan-
cha por un doble 7-5 y acce-
dió a la ronda de semifinales 
donde el escollo era Leire Ro-
mero, una tenista convocada 
con la selección nacional.
Judith empezó como un tiro 
poniéndose 4-1 arriba y supo 
mantener la ventaja hasta 
anotarse la primera manga 
por 6-4. En la segunda co-
menzó 1-3 por detrás en el 
marcador pero supo rehacer-
se y cerrar el partido en dos 
parciales (6-4, 7-5), dando la 
sorpresa y colándose en la 
final por segundo año conse-
cutivo.
En el partido por el título es-
peraba Lucía Llinares, otra 
tenista con gran proyección 
que ya pelea por entrar a 
grandes torneos. Judith ha 
plantado cara en todo mo-
mento pero el partido se ha 
decidido en el tercer set, don-
de Lucía ha estado más fina 
para cerrarlo por 7-5. 

Nuestra tenista Judith Perelló se 
proclama finalista autonómica Junior
lJudith Perelló ha vuelto a la competición, y lo ha hecho haciendo 
gala de su garra habitual. Pese a estar tocada de la muñeca izquierda, 
hasta el punto de que el malestar le impedía efectuar algunos golpes, 
ha conseguido llegar a la final del Campeonato junior de la Comuni-
dad Valenciana de tenis.

Judith Perelló, subcampeona autonómica de tenis

Podium de Mario Ginerés en el Campeonato de España de Salvamento y Socorrismo
Somos Raspeig
u Los días 25 y 26 de julio se 
disputó en la playa de Ris en 
la localidad de Noja (Cantá-
bria) el Campeonato de Espa-
ña de Salvamento y Socorris-
mo bajo estrictas medidas de 
seguridad frente al Covid.
Del CN San Vicente se despla-
zaron Mario Ginerés y Carlos 
García, los cuales hicieron un 
fantástico papel en la prueba 
de sprint playa. Mario consi-
guió un meritorio tercer pues-
to, mientras que Carlos pasó 
a semifinales quedando a un 
puesto de colarse en final.
Un gran resultado teniendo en 
cuenta que sido bastante duro 
tras el tiempo de confinamien-
to y el poco margen que se ha 
tenido para ponerse a punto.

Mario Ginerés y Carlos García representaron al club natación 
San Vicente



u En este año 2020 tan atípi-
co y raro, invadidos de mie-
dos y desasosiegos, me viene 
a la memoria el año 2019, 
donde compartí, y disfruté 
con el EQUIPO ALEVIN DEL 
FITBOL 7 DE LA PEÑA MA-
DRIDISTA SAN VICENTE 
DEL RASPEIG, EN EL TOR-

NEO UNIVERSO MADRI-
DISTA DE LAS PEÑAS MA-
DRIDISTAS EN LA CIUDAD 
REAL MADRID, en los pri-
meros días de junio de 2019.
El sentimiento y el recuerdo 
se hacen más fuertes, cuan-
do pienso en éste año 2020, 
con la situación de la pande-

mia del coronavirus, que ha 
impedido su celebración.
A lo largo de estos meses del 
confinamiento, he pensado 
mucho en esos momentos. 
Y algunas veces, cuando pa-
seando o caminando, he te-
nido la oportunidad de ver a 
un JUGADOR, o a sus Fami-
liares, me ha salido del alma 
decirles “TODAVIA SOMOS 
CAMPEONES”.
Éramos un EQUIPO en el 
mejor de los sentidos, don-
de se integraron los JUGA-
DORES, LOS FAMILIARES 
, EL ENTRENADOR, EL 
DELEGADO, y por mi par-
te como socio y Presidente, 
desde el mismo momento, 
que celebramos la única reu-
nión en nuestra sede social, 
todo quedo confirmado, que 
íbamos, no solo a competir, 
sino a superar retos, sin po-
nernos límites de antemano.
Cuando en la CIUDAD 
REAL MADRID, después de 
un sábado de clasificación, 
llegamos al domingo, donde 
cada partido era una final, la 
ilusión se apoderaba por mo-
mentos. Y llegado la mañana 

temprana del domingo , cada 
hora aproximadamente, EL 
EQUIPO iba vencimiento 
retos de octavos, cuartos, se-
mifinal y final, dejando claro 
, que se entregaban sin lími-
tes, en la lucha, en el sacri-
ficio, en la superación , y en 
el espíritu ganador , y nunca 
hubo más protagonista que 
el EQUIPO.
Todo lo demás, es un sueño 
hecho realidad, como la en-
trega de medallas de CAM-
PEONES por FLORENTINO 
PÉREZ en la CIUDAD REAL 
MADRID, la entrega del TI-
TULO en el ESTADIO SAN-
TIAGO BERNABÉU, por los 
exjugadores FERNANDO 
HIERRO e IVAN CAMPO, 
en los prolegómenos del 
partido de los VETERA-
NOS DEL REAL MADRID 
en el CORAZON CLASIS 
MATCH de la FUNDACION 
REAL MADRID, por la cau-
sa solidaria. Todas esas inex-
plicables emociones, se re-
flejaban mirando a los ojos 
de los jugadores, sabiendo, 
que a veces,….los sueños de 
cumplen, y se quedan para 
siempre en los corazones.
Cuando en julio de 2019 ce-
lebramos el Aniversario 31 

de nuestra Peña, en el Me-
són San Vicente, y durante 
mi discurso final, no pude 
imaginar, cuando uno a uno 
llamé a los Jugadores, a mi 
lado, sus palabras, sus mi-
radas, y su corrillo bailando 
a mí alrededor y vitoreando 
mi nombre, son gestos, que 
guardaré para siempre, y de 
alguna forma me servirá de 
estímulo, cuando la vida te 
ponga a prueba.
Espero, que cuando los nue-
vos tiempos, nos permitan 
competir, volveremos a for-
mar un EQUIPO, y viajar 
a Madrid, con las ilusiones 
renovadas, de volver a dar 
lo mejor, compitiendo, y bus-
cando otro nuevo sueño.
Entre tanto, esta reflexión, 
mezcla de pasión y senti-
miento, la dedico, a todos y 
todas los que fueron parte 
de este EQUIPO, porque vol-
vimos a hacer historia con la 
PEÑA MADRIDISTA SAN 
VICENTE DEL RASPEIG, 
representando con honor a 
nuestra ciudad, y con humil-
dad, respeto, y fe 2 en nues-
tros valores, seguiremos 
buscando con ahínco, nue-
vos sueños, bajo la increíble 
luz mediterránea.
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Opinión

Aquellos días inolvidables en que fuimos campeones

Nutrida representación del Club Petanca 
San Vicente en los campeonatos de España

Somos Raspeig
u El club Petanca San Vicen-
te disputará los campeona-
tos de España a celebrar en 
Almería el 25 de septiembre 
y 1 de octubre. Nuestro club 
tendrá una nutrida represen-
tación que demuestra el gran 

nivel y trabajo desplegado por 
nuestros deportistas.
Por un lado en categoría indi-
vidual masculino hay que feli-
citar a Álvaro Muñoz, que se 
proclamó campeón autonómi-
co en Valencia ganándose el 
pase al nacional. En categoría 

individual femenina nos re-
presentará Ana María Durán, 
también campeona autonómi-
ca. El tripleta femenina, viaja-
rán a Almería Sonia Larrosa, 
Ana María Durán, Rosa Casas 
y Lidia Castillo. Por último, en 
categoría juvenil Álvaro Do-

mene fue subcampeón auto-
nómico en Elda.

Calendario
La petanca volverá a tener 
presencia en San Vicente 
durante las próximas se-
manas. El día 16 de agosto 

el club Petanca San Vicente 
empezará el torneo de pa-
rejas clasificatorio para el 
campeonato de España, que 
tendrá lugar en las instala-
ciones del Rigas los días 16, 
23, 30 de agosto y 6, 13 y 20 
de septiembre.

Distintos representantes del club a nivel nacional

Los mejores resultados del Club Leucante 
llegan en  el año de la Covid-19

Salvamento y Socorrismo, un deporte que salva vidas

Somos Raspeig
u Los resultados obtenidos 
este año por el Club Leucante 
de Salvamento y Socorrismo, 
formado por deportistas de 
toda la comarca de L’Alacantí, 
son fruto de una lógica evolu-
ción desde su fundación. Unos 
excelentes resultados obteni-
dos en el Campeonato de Es-
paña dieron la oportunidad a 
7 de sus juveniles a participar 
en el Campeonato celebrado el 
pasado 8 de agosto en Valencia 
del que saldrá el equipo auto-
nómico.
Al Club, como a todos los de-
portistas les llegó la noticia del 
confinamiento casi por sorpre-
sa truncando sus planes, pero 
cuando conocieron la noticia 
de que la Federación celebra-
ría el Campeonato unificán-
dolo en un solo destino no lo 
dudaron y se pusieron manos 
a la obra con los preparativos 
buscando obtener los mejores 
resultados.
Luis de Frutos, preparador 
de estos jóvenes mantuvo el 
nivel de los entrenamientos 
individuales durante el con-

finamiento. 
“Durante el confinamiento 
han entrenado muy bien, to-
mándoselo muy en serio algo 
que  se ha notado en los re-
sultados”, nos explica Luis de 
Frutos preparador de estos jó-
venes atletas.
La gran disciplina de estos jó-
venes fue clave para presentar-
se al  Campeonato de España 
celebrado entre el 23 y el 27 de 
julio en Noja, Cantabria, en el 
mejor estado de forma, obte-
niendo un palmarés envidia-
ble que les dio el pase a optar 
a formar parte de la Selección 
Valenciana de Salvamento y 
Socorrismo 

Un club joven en constante 
crecimiento
El club Leucante nació en la 
temporada 2015-2016 por lo 
que apenas llevan 5 años en 

competiciones y ha ido cre-
ciendo tanto en número de 
deportistas, cómo en resulta-
dos. “Empezamos  con apenas 
20 deportistas y ahora somos 
más de 70. En nuestra escuela 
tenemos niños desde los tres 
años hasta veteranos”, nos ex-
plica el director deportivo del 
Club.
No obstante desde el Club 
Leucante reclaman más ayu-
das institucionales a este de-
porte en el que el material es 
muy costoso y los jóvenes de-
ben sufragar  los viajes a los 
destinos de cada competición. 
Para la próxima temporada ya 
tienen  como objetivo acudir a 
competiciones internacionales 
por lo que necesitan encontrar 
patrocinadores. 

 Salvamento y Socorrismo, 
un deporte que salva vidas
El Salvamento y Socorrismo 
es un apasionante deporte en 
el que se ponen de manifiesto 
las habilidades de los soco-
rristas tanto en entornos na-
turales como en instalaciones 
acuáticas. Los deportistas no 
solo deben de adquirir una al-
tísima cualificación natatoria 
sino que deben estar prepara-
dos tanto física como psicoló-
gicamente. Es un deporte que 
engloba múltiples actividades 
o disciplinas entre las que se 
encuentran: la natación con 
y sin aletas, el buceo, los re-
molques o arrastres de perso-
nas en el agua, los primeros 
auxilios, carrera en playa, 
surf con tabla de salvamento, 
remar con sky de salvamen-
to, rescate en playa con y sin 
material, etc. 

Es muy atractivo y apasionante 
y eso se nota en cada competi-
ción ya que muchos bañistas o 
turistas lo descubren a pie de 
playa y quedan fascinados.
Además es un deporte que sal-
va vidas. De hecho durante la 
competición en Cantabria los 
deportistas del Club Leucante 
fueron testigos del rescate de 
una mujer de unos 70 años a 
la que le dio un infarto en el 
agua. Los deportistas partici-
pantes en la competición con-
siguieron rescatarla y salvarle 
la vida. 
Si quieres más información 
sobre el Club Leucante puedes 
ponerte en contacto con ellos 
a través de sus redes sociales 
Facebook: Club Leucante, Ins-
tagram club_leucante

lEl trabajo de 5 años se está viendo recompensando con un año de 
triunfos para el Club Leucante de Salvamento y Socorrismo. Un de-
porte, que debería ser tenido más en consideración ya que además 
de competición reúne en él la formación de jóvenes en las necesarias 
labores de prevención de accidentes en costas y piscinas.

Participantes del Club Leucante en el Campeonato de España

CAMPEONATO DE ESPAÑA ABSOLUTO DE VERANO: 
•Subcampeones de España en relevo de tubo masculino
•Subcampeones de España en relevo de sprint masculino
•Subcampeonas de España en relevo de sprint femenino
•Marta Sirvent: Subcampeona de España en 90 sprint y 4ª de 
España en Nadar Surf
•Pablo Sirvent: 12º en 90 sprint 
•Paola Chocero: 10º en Nadar Surf

CAMPEONATO DE ESPAÑA JUNIOR DE VERANO:
•Subcampeonas de España en relevo de tubo femenino
•Campeonas de España en relevo de sprint femenino
•3º de España en relevo de sprint masculino
•5ª de España en rescate con tabla femenino
•10º de España en rescate con tabla masculino
•Pablo Sirvent: 15º en carrera con tabla y 7º en sprint
•Alfonso Navarro: 4º de España en sprint
•Alejandra Ortiz: 4º de España en sprint

CAMPEONATO DE ESPAÑA JUVENIL DE VERANO: 
•Campeonas de España en relevo de sprint femenino
•Subcampeonas de España en relevo de tubo femenino
•3ª de España en relevo rescate con tabla femenino
•8º en relevo rescate con tabla masculino
•Paola Chocero: 8ª en carrera con tabla y 8ª en Nadar Surf
•Marta Sirvent: Campeona de España en sprint, Subcam-
peona de España en Nadar Surf y 10ª en carrera con tabla
•Martí Hernández: 9º en sprint
•Candela Allés: 14º en sprint
•Andrea Esteve: 15º en sprint

Una de las pruebas del Campeonato de España

Autor
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Entrega de premios del concurso de relatos y dibujos de
mascotas organizado por el Ayuntamiento y “El rey de la casa”

Somos Raspeig
uCon una nutrida presencia 
de padres y familiares, ayer 
se celebró el acto de entrega 
de premios de relatos y dibu-
jos de mascotas organizado 
durante el confinamiento por 
el Ayuntamiento de El Cam-
pello y el hotel canino “El rey 
de la casa”, con la colabora-
ción del grupo editorial ‘Som 

L’Alacantí’. El alcalde Juanjo 
Berenguer; el concejal de 
Salud Pública Rafa Galvañ 
(PP), y la responsable de las 
instalaciones caninas, María 
Olaffson, entregaron los tro-
feos y regalos a premiados, 
finalistas y participantes en 
un acto entrañable y diver-
tido.
En la modalidad de relatos, 

los premiados fueron Isabel 
Giner y Mikel Mancebo (ca-
tegoría 7-9 años); Valeria Ca-
ballero (10-12 años), y Ana 
Jarabo, en la categoría de 13 
a 15 años.
Mucha más participación re-
gistró el concurso de dibujos, 
en el que se establecieron 
cuatro categorías. En la pri-
mera de ellas, para niños y 

niñas de 3 a 5 años, fueron 
premiados Natalia Corchado, 
Noa Albaladejo, Sofía Boix 
y Gaizka Aguinezabal. En la 
segunda categoría, reservada 
para niños de 6 a 8 años, se 
llevaron premio Marc Arre-
dondo, Eva Mostany, Noa 
García, Daniela Grau, Inés 
Andrada, Alejandro Berna y 
Elena Astiazarán.

En tercera categoría (9-11 
años), recogieron sus pre-
mios Sofía Gregoria, Violeta 
González, Carmen Bordes, 
Irene Boix, Izan Durán, En-
dika Mancebo y Mikel Man-
cebo. Por último, en cuarta 
categoría (12-14 años), fue-
ron reconocidos los trabajos 
de Adrián Martínez y Car-
men Martínez.

CRIATURAS MAGICAS 

uUna mañana una niña lla-
mada Lola se estaba bañando 
con sus padres en el mar.Lola 
y su padre se habían ido a in-
vestigar por el mar, querían 
ver criaturas extraordinarias y 
eso hicieron.
De Repente una luz de una 
cueva se iluminó. Lola quería 
entrar pero sus padres la lla-
maron para cenar. A la noche 
siguiente Lola entró a la cueva, 
hacía mucha luz porque era 

luna llena, Cuando entró no 
era una cueva corriente si no 
era el cráter de un volcán  la  
luna iluminó el agua y  empezó 
a burbujear algo raro le estaba 
pasando al cuerpo de Lola.
A Lola le había salido una cola 
preciosa y lila a conjunto lle-
vaba un bikini lila, como lola 
había leído tantos libros sabía 
que se había transformado 
en una sirena pero no para 
siempre lola creía que cuando 
se secaba la cola se iba pero 
cuando se mojaba la salía la 
cola Lola decidió dejar eso en 
secreto ni siquiera se lo contó 
a sus padres a lola le parecía 
un cambio alucinante todas 

las mañanas se iba a ver el 
coral en el amanecer y nada-
ba con delfines se despertaba 
antes que sus padres y una 
hora más tarde se iba a su 
cama y hacía que había esta-
do ahí todo el rato.Todo lo que 
le pasada parecía alucinante 
pero lola se enteró que había 
criaturas  venenosas en el mar 
Lola no se lo creía esa tarde 
lola fue a nadar pero algo le 
pico en la cola un sarpullido 
grande y rojo le salióuno de 
los delfines con los que Lola 
suele ir a nadar le digo que 
una criatura venenosa le ha-
bía picado le digo que en el 
agua le iba a picar menos en-

tonces lola se quedó en una 
roca sentada.
El delfín encontró una cura 
pero tenía que recoger todos 
los ingredientes: 2 espinas de 
erizo de mar, una parte del  
coral llamado Fanti y agua de 
pulpo.El delfín sabíadónde en-
contrar los erizos se metió en 
una cueva espeluznante pero 
saco las espinas y ya tenían un 
ingrediente,el segundo ingre-
diente no sabíadónde encon-
trarlo pero el delfín le pregun-
tó a su amigo caballito de mar 
si sabíadónde encontrarlo, el 
caballito les llevó a unas rocas 
donde se encontraba el corral 
el Delfíncogió una parte y ya 

tenían 2 ingredientes solo les 
quedaba el ingrediente más 
difícil, agua de pulpo. El delfín 
fue a hablar con el pulpo y le 
digo que el agua de pulpo se 
encontraba en la vivienda de 
los pulpos, el delfín fue na-
dando hasta que encontró el 
agua de pulpo cogió un poco y 
ya tenían la poción hecha, se 
lo pusieron en el sarpullido de 
Lola y mágicamente el sarpu-
llido se fue.
Lola le dio las gracias y a partir 
de ese día a Lola le encantaba 
el mar y como ya sabéis todos 
los días se iba a nadar con su 
preciosa cola pero eso seguía 
siendo un secreto….

Isabel Giner Bernabé 
8 años (Categoria 1)

Autora

Ganadores del concurso de Dibujos y Relatos organizado por el Hotel Canino El Rey de la Casa

DESTINO INESPERADO

u El día del viaje llegó. Carlo-
ta y yo estábamos totalmente 
preparadas para nuestro pri-
mer viaje sin adultos, y aun-
que Madrid, estaba a tan solo 
dos horas en avión de nuestra 
ciudad, nos hacía verdadera 
ilusión ser responsables y te-
ner la situación bajo nuestro 
control.
 A las nueve de la mañana co-
gimos un taxi para ir al aero-
puerto y así llegar pronto al 

avión. El aeropuerto se sentía 
fuera de lo común, ya que no 
había casi nadie y todo esta-
ba muy silencioso, además 
Carlota me confesó que creía 
haber visto una familia de piel 
morada entrar en una de las 
cafeterías. Obviamente, yo no 
la tome en serio y le conteste 
que probablemente había teni-
do una alucinación, ya que era 
muy pronto por la mañana. 
Carlota sugirió que fuéramos a 
tomar algo a algún restaurante 
para matar el tiempo que que-
daba antes de ir a embarcar en 
el avión, pero no nos dio tiem-
po, ya que nada más sentarnos 
en el mesa, una voz robótica 

anuncio por los megáfonos 
que éramos las ultimas en em-
barcar, lo cual nos sorprendió, 
ya que según nuestros billetes 
aún quedaban 45 min para 
embarcar, pero asumimos que 
el vuelo se había adelantado. 
Fuimos corriendo al avión, al 
subir nos quedamos en shock, 
el avión estaba lleno de fami-
lias super extrañas, extrema-
damente extrañas, de hecho, 
todas estaban formadas por 
tres personas que compartían 
los mismos rasgos físicos ex-
traños, por ejemplo, una de las 
familias tenía tres ojos, otra 
diez, y otra no tenía cejas!!!.A 
medida que avanzábamos por 

el largo y estrecho pasillo nos 
dábamos cuenta de que éra-
mos las únicas “ comunes”.
Nuestros asientos estaban en 
la última fila, pegados a la ca-
bina de las azafatas, las cuales 
tenían un aspecto muy distin-
to al nuestro. De repente, nos 
dimos cuenta de que en el bol-
sillo de nuestros asientos ha-
bían unas gominolasen forma 
de estrella, nos las tomamos, 
sabían un poco extraño, pero 
no tuvimos tiempo de deba-
tirlo ya que nos quedamos 
profundamente dormidas al 
instante ( tengo la sensación 
de que no eran gominolas). 
Al despertarnos, nos dimos 

cuenta de que habían pasado 
casi 8 horas!!! No entendía-
mos nada, nos e tarda 8 horas 
en llegar a Madrid!. Al mirar 
por la ventanilla del avión 
me di cuenta de que no está-
bamos en España, ni en nin-
gún otro país, estábamos en 
medio del espacio exterior!!.
Mientras intentábamos man-
tener la calma, escuchamos a 
las azafatas hablar en un idio-
ma que no habíamos escucha-
do en nuestra vida y ahí fue 
cuando nos  dimos cuenta de 
que esto no era un avión, era 
una nave espacial con destino 
a cualquier planeta!, Como 
íbamos a bajar de aquí?.

María Jarabo Bernabé. 
14 años

Autora

Un viaje a Ausnabi...¡CÓMO SE LLAME!

uValeria y Marta eran amigas 
desde la guardería y habían 
planificado un viaje a Madrid 
para visitar a un primo de Va-
leria. Llegaron al aeropuerto y 
se sentaron a esperar su hora 
de embarque.
Cuando subieron al avi ón 
no había más pasajeros pero 
tampoco había tripulación. 
Solo ellas. Se sentaron juntas 
y el avión se empezó a mover. 
Eran las 9 de la mañana. A las 
10 llegarían. Durante los pri-
meros 10 minutos del vuelo 

estuvieron charlando y riendo 
hasta que se quedaro n dur-
miendo.
Al despertar se quedaron en 
shock al ver que casi era de 
noche. ¿Cuánto tiempo lleva-
ban volando?
Valeria miró su reloj y la ma-
nilla no paraba de girar. Marta 
que lo observó todo, abría los 
ojos sinentender.
La voz del comandante sonó 
por el altavoz indicando que 
estaban a punto de aterrizar 
en “Ausnabicomudesirón”. 
Marta y Valeria se miraron sin 
comprender nada. Bajaron del 
avión y de repente se cruzaron 
con un dinosaurio con gafas 
de anciana y patines saludán-
dolas. Miraron al cielo, vieron 

a una vaca de color rosa vo-
lando con alas en sus patas. 
Cada vez más sorprendidas, 
continuaron el sendero que 
les llevó al “Gran Hotel Desi-
rón”. Entraron en el interior y 
se encontraron con dos gam-
bas con plumas que les ofre-
cían dos copas con un líquido 
de color caca.
Marta le susurró a Valeria 
que había cosas flotando y 
que dudaba que fueran hie-
los. Sin darse cuenta, las dos 
se llevaron la copa a la boca y 
bebieron. A Marta le sabía a 
batido de oreo pero a Valeria 
a fresas con nata. Cuando se 
acercaron a r ecepción para 
saber que estaba pasando un 
amable chico les habló con 

una lengua extraña, en la que 
solo utilizaba como vocal la 
“O”. Ellas no entendían nada. 
El recepcionista les hizo señas 
para que cogieran el ascensor 
y les dio una llave.
Marta y Valer ia montaron en 
el acensor y pulsaron el único 
botón que había que marca-
ba una sonrisa dibujada. De 
repente el ascensor comenzó 
a moverse pero no subía ni 
bajaba, sino que iba de lado 
a mucha velocidad. Parecía 
un tren. El ascensor se abrió 
y aparecieron en un bosque 
pero todo parecía estar hecho 
de dulces. Las ramas de los 
árboles eran rollos de cane-
la. Llegaron a un río de color 
blanco y al meter el dedo para 

saber que podía ser descubrie-
ron que era horchata.
Valeria señaló unos peces que 
saltaban dentro d el río pero 
observaron que no eran peces 
sino fartons y croissants. De 
repente una flecha alcanzó el 
pecho de Valeria y cayó al río. 
Marta gritó y resbaló cayendo 
también.
Una voz las despertó. Les indi-
caba que si no embarcaban ya, 
iban a perder el vuelo . Las dos
miraron alrededor y vieron 
que seguían en el aeropuerto. 
Todo había sido un sueño. Se 
levantaron y mientras entra-
ban al avión las dos se dijeron 
a la vez:
-¡No vas a creerte lo que he 
soñado !

Valeria Caballero
Cañadas. 11 años

Autora
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Disfruta desde este mes de agosto de sus almuerzos especiales con parrilla y coca en pala. El me-
jor rincón, acogedor y con el servicio más profesional donde pasar un rato rodeado de amigos o 
familiares. Además disponen de servicio a domicilio dentro del Polígono Canastell y se ubican en 
la Cra. Agost nº 90 y nº 57.

El periódico de San Vicente

Desde su apertura se han erigido como un rincón especial y con encanto. Su gas-
tronomía mexicana es un factor diferencial y este verano puedes disfrutar de sus 
originales platos en un ambiente agradable y seguro. Disfruta del auténtico sabor 
mexicano al lado de casa. 2 Burritos 10 € de M a J. Menú diario 9.95 €

No hay verano sin compartir terraza y un helado en un establecimiento que se ha convertido en 
un emblema en nuestro municipio. La Jijonenca destaca por la variedad y calidad de sus produc-
tos, sus sabores refrescantes y la profesionalidad del servicio. 

Comercios
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ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfi co etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfi ncas@msfi ncas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afi ladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BEJOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsuelofl ores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta ofi cial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfi l. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 171 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

uSan Vicente se prepara para afrontar un verano 
muy especial. Tras la pandemia que hemos vivido 
y con la que seguimos conviviendo, más que nunca 
es momento de aprovechar el tiempo y hacerlo en 
casa. Nuestros bares, restaurantes y terrazas han 
demostrado un gran esfuerzo para adaptarse a la 
situación y este verano debemos seguir llenando 
de vida los comercios de gastronomía, siempre con 
precaución y sin relajarnos a la hora de tomar me-
didas de seguridad.
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Un rincón mítico de San Vicente, con una terraza inigualable y un servicio que abarca desde prime-
ra a última hora del día. Puedes tomarte un desayuno energético, un almuerzo agradable o encarar 
el � n de semana con unas cervezas o copas entre amigos. Este verano siguen siendo referentes en el 
ámbito gastronómico, cumpliendo escrupulosamente todos los protocolos de seguridad.

El verano es la época por excelencia para disfrutar en un ambiente relajado de un té, 
granizado, café, creppe o productos naturales elaborados por ellos mismos. No dejan 
de reinventar su carta con nuevas propuestas y sabores. Déjate llevar por sus mezclas 
y combinaciones que te abrirán un horizonte in� nito.

Mucho más que pizza es todo un emblema en San Vicente. Poco a poco van retomando la nor-
malidad, tanto en el reparto a domicilio como en el servicio presencial. Siguen destacando por la 
calidad y variedad de sus productos, así como por las sugerentes promociones que son ya seña de 
identidad de la casa.

El periódico de San VicenteAGOSTO 2020 20 El periódico de San Vicente

Como cada año por estas fechas, son el lugar elegido por muchos sanvicenteros para 
disfrutar de su refrescante propuesta veraniega en una de las mejores terrazas del 
pueblo. Un lugar acogedor, con encanto y muchos años de trayectoria que le avalan.

Una opción gastronómica de referencia en nuestro municipio. La mejor cocina mediterránea 
que ha vuelto tras el obligado con� namiento con energías renovadas y un servicio a domicilio 
que pretende potenciar la satisfacción de sus clientes. Especialistas en pastas, pizzas, carnes del 
norte y postres caseros. Este verano, son visita obligatoria y sin necesidad de salir de San Vicente.

Son la gran revelación del momento gracias a su apuesta por la calidad en el producto y servicio. 
Descubre sus menús especiales, noches a la brasa e incluso con posibilidad de realizar encargos. 
Un rincón ideal en el interior del velódromo para tus cenas o veladas en compañía.

”La cafetería de CafeSon, situada en 
Calle Villafranqueza 17, te ofrece de-
sayunos y almuerzos elaborados a tu 
gusto, una gran variedad de zumos 
naturales, panes y combinados de cafés. 
Además, para estos días calurosos, ten-
drás a tu disposición su extensa terraza, 
situada en la Plaza Maestro Joaquín 
Rodríguez donde podrás disfrutar de 
granizados, horchatas y helados, ade-
más de cócteles exclusivos, exótivos y/o 
clásicos”.

“El restaurante, situado en calle Ben-
lliure y a continuación de la cafetería, es 
un sitio acogedor, de esos que te envuel-
ven, te arropan y sientes como tuyo. De 
allí su slogan ‘nosotros te acercaremos 
al Caribe’ y no sólo por la decoración, 
sus platos cubanos, montaditos criollos, 
unidos a su carta mediterránea, hacen 
de este sitio un lugar único. Te traslada-
rán del centro de San Vicente del Ras-
peig a la vieja Habana”.

Este mes de agosto descubre el 
proyecto renovado de ‘Tapería 
Lozano’, que estrena nueva ge-
rencia. Mª Carmen coge las rien-
das de este local céntrico (Antiguo 
Crisol) tras su amplia experiencia 
en el Bar Altamira.  Descúbrelo y 
disfruta este verano de sus deli-
ciosas tapas caseras.
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El Puerto de Alicante se llena de estrellas
Nuevos nombres para las “Noches Mediterráneas” 

uEl espacio Noches Medite-
rráneas vuelve a aumentar el 
listado de artistas que pasarán 
por las veladas del Puerto de 
Alicante. Tras el éxito de los 
primeros directos llevados a 
cabo en los últimos días, la or-
ganización del ciclo confirma 
hoy siete nuevas fechas para 
su programa musical. 
En orden cronológico, An-
drés Suárez, Rock en Fami-
lia: Queenmanía, Los Secre-
tos, Manel, Los Morancos 
(Gira 40 Aniversario El Des-
fase) y Revolver se suman a 
la programación musical de 
la ciudad, en activo durante 
todo el verano. En esta oca-
sión, además de los seis artis-
tas confirmados para el line-
up de Noches Mediterráneas, 
la organización anuncia una 
gran noticia para los grupos 
y artistas emergentes de la 

ciudad: la creación de un con-
curso de bandas emergentes 
que pondrá en alza los nuevos 
talentos alicantinos. 
Una noche para la música 
alicantina con “Emerge Ali-
cante”
Las formaciones musicales 
que lleguen hasta la semifi-
nal del concurso tendrán el 
privilegio de tocar en directo 
en el Espacio Noches Medite-
rráneas de la Zona Volvo, que 
acogerá la gran final del con-
curso “Emerge Alicante”, y un 
jurado profesional elegirá a la 
que será la banda ganadora 
del certamen, que conseguirá 
un escaparate inmejorable: en 
2021, actuará en uno de los 
grandes festivales de Produc-
ciones Baltimore, lo que supo-
ne una herramienta de visibi-
lidad a la altura de las mejores 
bandas del país.

lLos Morancos (Gira 40 Aniversario El Desfase), Manel, Rock en Fa-
milia: Queenmanía y la final del concurso de bandas de emergentes, 
“Emerge Alicante”, también forman parte de esta nueva tanda de 
confirmaciones.

Fotos: @sombrasdelachina by Juan Sáez

Autor

Agenda/Ocio  
AGOSTO 2020 22

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

Próximas actuaciones

15 agosto: SECOND
16 agosto: ROCK EN FAMI-
LIA: QUEENMANÍA
22 agosto: LA HABITACIÓN 
ROJA
25 agosto: LOS SECRETOS
28 de agosto: AMARAL
29 agosto: SIDONIE
1 septiembr: ARA MALI-
KIAN
4 septiembr: GUITARRICA-
DELAFUENTE
5 septiembre: 
LEÓN BENAVENTE

10 septiembre: NATALIA 
LACUNZA
11 septiembre: DORIAN
12 septiembre: MANEL
18 septiembre: Final Emerge 
Alicante
19 septiembre: LOS MO-
RANCOS (Gira 40 Aniversa-
rio El Desfase)
26 septiembre: REVOLVER
Para más información, con-
tacta con:
comunicacion@produccio-
nesbaltimore.es

Foto Juan Sáez

Foto Juan Sáez Foto Juan Sáez

Foto Juan Sáez

 

Música en directo

u No , no os hablo del Estado de alarma que aún 
seguimos viviendo y sufriendo en nuestras car-
nes. Os hablo del premonitorio nombre del primer 
álbum de Javi Bosque, un cantautor alicantino 
que en un momento te envuelve en una espiral de 
diferentes sonidos y géneros y te hace pasar por 
muchos estados de ánimo a la vez. 
Él dice que no es un cantautor al uso, pero crea 
sus melodías, sus letras y es capaz de introducirte 
una canción de jazz, o una parte hablada de rap, 
un melódico pop y hasta funk sin perder la esen-
cia de saber que lo que escuchas y vives viene 
del mismo músico, sintiendo la sensibilidad y vi-
bración que deja en tu cuerpo el estar en un tú a 
tú con un cantautor. 
El sábado pasado estuvo en la Sala Wakanda 
presentando su nuevo trabajo y nos hizo un gran 
recorrido por muchos de sus temas, que os reco-
miendo desde ya mismo, que vayáis a su Spotify 
y le pagueis una oída. 
Comenzó el concierto tocando “Quimera”, “ Tus 
hienas”, siguió con “Pensamientos paralelos” y 
“El miedo” pasando por el que fue su primer Ep 
“ los días verdes” también tocó “ Días de cuaren-
ta “ una canción que compuso, en veinte minu-
tos, en la pasada cuarentena que vivimos todos 
confinados y que más de un@ se verá reflejad@ 
en ese tema, también pudimos escuchar “El len-
guaje” que contiene una parte de rap que te deja, 
positivamente, sorprendida cuando la escuchas, 
“lógica tóxica “ otro tema que no deja indiferente 
a nadie y que seguro que más de uno y una de 
vosotr@s podéis sentiros identificad@s, “El mun-
do le sobran poetas” un título que así, sin saber 
más, seguro que much@s estáis de cuerdo y ya 
llegó el final con dos temas “las caras que vimos 
en las nubes” y “Tarde” que puso el broche final a 
una tarde de un recorrido por muchas vertientes 
musicales. 
Es totalmente recomendable que si te gustan las 
mezclas de géneros musicales, le pegues una 
escucha a su trabajo si no tuviste la oportunidad 
de verle el pasado sábado. Y siendo de la tierra 
estáis totalmente obligad@s a verle en directo en 
alguna ocasión. 

Por @srtainfluenser

La nueva realidad llegó el
sábado pasado en San Vicente

Música en directo

u El cantautor con alma de bolero Marvin La-
bara hizo parada el pasado sábado 8 de agos-
to a las 21h en Los Girasoles (San Vicente del 
Raspeig) con su concierto titulado «Han cam-
biado los tiempos».
Una actuación donde los grandes clásicos del 
bolero y la balada romántica se combinaron 
con pequeñas reflexiones y comparativas bajo 
el prisma del humor.
Ejecutado casi en su totalidad a guitarra y voz, 
en este espectáculo también hubo cabida para 
canciones escritas por Marvin que guardan 
esa esencia de las grandes canciones román-
ticas de antes pero con el toque personal que 
imprime siempre este autor a sus letras.
Labara guarda muy buen recuerdo de San Vi-
cente del Raspeig ya que, a sus 18 años, con-

siguió ser uno de los ganadores del primer 
certamen de jóvenes artistas organizado por 
el municipio. Después de ello y con su guitarra 
al hombro emprendió su andadura por Madrid 
donde realizó la ruta de cantautores tocando 
en las salas de la capital durante tres años. 
Viajó también a Puerto Rico donde realizó va-
rias presentaciones con una gran acogida por 
parte del público.
Desde hace unos años está presentando este 
concierto por distintos puntos de la geografía 
española. Un espectáculo en continuo creci-
miento pensado para que las personas con 
una edad más avanzada recuerden esas can-
ciones con las que se enamoraron y a la vez 
los más jóvenes puedan descubrir esas com-
posiciones que ya rara vez se escuchan.

Marvin Labara actuó en San Vicente

u El próximo sá-
bado, 15 de agos-
to, San Vicente 
disfrutará de mú-
sica al aire libre en 
una doble ubica-
ción, por un lado 
la Plaza de España 
y por otro la Plaza 
Francisco Santana 
Orts. Las actuacio-
nes comenzarán a 
las 19h a cargo de 
los grupos de cá-
mara de la OSASV, 
con la colabora-
ción de la Conce-
jalía de Cultura del 
Ayuntamiento de 
San Vicente.

Vuelve la música al aire libre a cargo de la OSASV

Vuelven los conciertos LIVE THE ROOF 
para celebrar nuestro décimo aniversario
u Live The Roof presenta 
su cartel 2020 con una pro-
gramación extraordinaria 
programación para los me-
ses de agosto y septiembre. 
Este año, como homenaje 
a estos diez años, se subi-
rán a las alturas amigos 
como Second, El Kanka, 
Viva Suecia, Full, Shuarma, 
Maga, El Capitán Cobarde, 
La Habitación Roja, Car-
men Boza, Javier Ruibal, 
David Rees, Muerdo, Vein-

tiuno, Los Aslánticos, Chi-
pi La Canalla, Marta Soto, 
Kuve, Sienna y más por 
confirmar. Muchos de ellos 
ya han estado en el ciclo y 
vuelven para unirse a esta 
edición tan especial.

El castillo de Santa Barba-
rá acogerá en las próximas 
fechas las actuaciones de: 
Full, 20 agosto; Veintiuno, 27 
agosto; Sienna 29 agosto y 
Carmen Boza 4 septiembre.




